

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung

**Program DIII Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Juni 2021**

Abstrak

Syifa Khoerunnisa

**GAMBARAN KONDISI SANITASI KANDANG TERNAK SAPI DAN
TINGKAT KEPADATAN LALAT DI RW 01 DESA CIKAHURIPAN
KECAMATAN LEMBANG KABUPATEN BANDUNG BARAT
TAHUN 2021**

x + 76 halaman + 14 tabel + 11 Lampiran

Sanitasi kandang yang buruk dimana lokasi yang menjadi satu dengan rumah warga, kandang yang jarang dibersihkan, serta penanganan limbah yang masih dibuang langsung ke selokan menimbulkan bau tidak sedap, mengundang banyaknya lalat, pencemaran pada lingkungan, dan dapat menimbulkan penyakit bagi manusia. Sanitasi kandang yang buruk dapat memengaruhi kepadatan lalat yang ada di kandang ternak sapi sehingga perlu dilakukan perhitungan kepadatan lalat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi sanitasi kandang ternak sapi, tingkat pengetahuan dan sikap peternak, serta tingkat kepadatan lalat yang ada di RW 01, Desa Cikahuripan. Jenis penelitian ini adalah survey bersifat deskriptif. Sampel diambil dengan *total sampling* yaitu 30 responden dan 30 kandang ternak sapi di RW 01, Desa Cikahuripan, Kecamatan Lembang, Kabupaten Bandung Barat. Untuk uji kuesioner dilakukan uji validitas dan realibilitas.

Berdasarkan hasil penelitian, kondisi sanitasi kandang ternak sapi termasuk ke dalam kategori tidak memenuhi syarat dengan persentase 100%. Kepadatan lalat pada 30 kandang ternak sapi yaitu, sejumlah 4 kandang kepadatan lalatnya dikategorikan sedang dengan persentase 13,33%. Sebanyak 21 kandang ternak sapi tingkat kepadatan lalatnya dikategorikan tinggi dengan persentase 70%. Dan sebanyak 5 kandang kepadatan lalatnya dikategorikan sangat tinggi dengan persentase 16,67%. Tingkat pengetahuan peternak mengenai sanitasi kandang ternak, berada dalam kategori cukup dengan persentase 46,67%. Sikap responden terhadap sanitasi kandang ternak sapi termasuk ke dalam kategori kurang dengan persentase 60%. Disarankan untuk melakukan pengendalian kepadatan lalat dengan membersihkan kandang sapi dan memerhatikan sanitasi kandang sapi.

DAFTAR PUSTAKA : 30 (2010-2020)

KATA KUNCI : Sanitasi Kandang Ternak Sapi, Kepadatan Lalat,
Pengetahuan, Sikap.